



EL HIERRO
LA ISLA CON ALMA



NP 1 / 24 | ZH Motorsport
G-Series – Clio Ice Trophy

Zósimo Hernández competirá este fin de semana en la Clio Ice Trophy que se celebra en Andorra

15/1/2024

El piloto de la isla de El Hierro estará en el segundo meeting de las G-Series andorranas, al mismo tiempo, dentro de la monomarca Clio Ice Trophy que tiene lugar en el trazado de Pas de la Casa. Se pondrá a los mandos de un Renault Clio Rally5 del equipo Brunet Competition.

Zósimo Hernández sigue derribando fronteras. Si en el pasado llegó a competir en el extranjero y en el nacional de tierra, así como los últimos años en pruebas del campeonato del mundo y de Europa, ahora probará suerte en la nieve y el hielo de Andorra en pleno mes de enero.

El piloto canario estará en la segunda cita de las G-Series enmarcado en la Clio Ice Trophy, un certamen monomarca que cuenta con pilotos de diferentes países y que se desarrolla sobre vehículos Renault Clio Rally5. De hecho, el herreño se pondrá a los mandos de una unidad del equipo Brunet Competition, con quienes mantiene una buena sintonía.

El Circuito Pas de la Casa, en Andorra, viene acogiendo este tipo de pruebas desde hace casi 30 años. Está situado a 2.400 m de altitud, prácticamente a los pies de las pistas de Grandvalira. Sin duda, competir en ese trazado será toda una experiencia.

“Nunca he iniciado una temporada tan pronto, pero la experiencia creo que va a valer la pena”, reconoce Zósimo Hernández. “No es un rally, no es una prueba de montaña, es una carrera en un circuito, codo a codo con otros rivales, y todo ello sobre hielo y nieve, ¡a ver cómo se me da esta experiencia! Lo bueno es que voy sobre un Renault Clio Rally5 y algo ya conozco de estas dos últimas temporadas”, señala el de la isla de El Hierro. “Voy con ganas de vivir esta nueva aventura y con el deseo, como siempre, de hacer un buen papel. Lógicamente, en esta ocasión, salvando todas las novedades que me voy a encontrar”, concreta antes de poner rumbo a Andorra.

Zósimo Hernández cuenta con el apoyo del Cabildo de El Hierro y sus consejerías de Deportes y Turismo, los ayuntamientos de Valverde, El Pinar y La Frontera, así como el soporte de Condaca, Rent a Car Cruz Alta, Cabaña Masilva, Rótulos Meridiano, Itelsat – Tecnisur, Milar, Quesadillas Adrián Gutiérrez e Hijos, Supermercados Terencio y la FIASCT.



EURO TOUR EXPRESS